

古平町子育て支援センター



令和元年8月20日(火)発行

日中は日差しが強く、暑い日が続いていますが、朝夕は涼しい風が感じられるようになってきましたね。真夏の暑さはいつのまにか体力を奪い、疲労感をもたらします。暑さが和らぎいくらか涼しさを感じる頃、体調を崩す子が増えます。急な発熱やのどの痛み、鼻水などの症状が出やすくなりますので体調管理に気を配りましょう。睡眠、栄養を十分にとり、体調を整えてくださいね！



6日(火)、1日早い七夕の会を行いました！！7組18名の親子が参加してくれました。甚平や浴衣を着て参加してくれた子も多く、七夕の雰囲気存分に味わえる会となりました！みんなとても可愛かったですね☆

広場で作った短冊は可愛らしい願い事もたくさんあり、1人ひとり違う素敵な短冊ができましたね(*^_^*)会では短冊を笹に自分で飾りつけました！その後は、全員で盆踊りを踊りました♪練習の成果を発揮し、みんな上手に可愛らしく踊っていましたね！！

最後はお楽しみのかき氷！自分で好きな味を選んで食べました。暑い中で食べるかき氷はさらにおいしかったね☆暑い中、ご参加ありがとうございました！

みんなの願い事が叶いますように…☆☆☆



…きりんサークル通信…



7月26日(金)、絵の具遊びをしました！雨が降り支援センター内での活動となりましたが、少し色水遊びもしました。赤・青・黄の3色の色水を色々混ぜ紫になったり、緑になったりと色の変化を見ながら楽しんで遊ぶ事ができました！模造紙に絵の具で好きなように色をつけお絵描きをしました！とても芸術的な作品ができましたよ☆☆支援センターに飾ってあるのでぜひ見に来て

てください♥

8月2日(金)、はさみを使った遊びをしました！細く切った折り紙を切り、ペットボトルに入れてジュースに見立てていました(^_^)はさみを使う事に慣れた後、ひまわり制作をしました。丸い線に沿って切るのが難しかったですが、最後まで頑張りました！切った花びらをのりで貼って完成させました☆



親子バス遠足《積丹町「神威岬」「憩いの広場」》について

9月12日(木)に、親子バス遠足を予定しています。行き先は、積丹町神威岬町「神威岬」積丹町美国町「憩いの広場」(雨天：子育て支援センター)です。神威岬の絶景スポットで積丹ブルーの海を見たり、憩いの広場の遊具で遊んでお弁当を食べたりして楽しみたいと思っています。詳しい内容は別紙をご確認ください。

参加申し込み期限は、8月29日(木)までです！たくさんの参加をお待ちしています☆

親子運動会《B&G海洋センター》について

10月10日(木)に、親子運動会を予定しています。かけっこや簡単な競技を考えています！親子で体を動かして楽しみませんか(*^_^)？詳しい内容は別紙をご確認ください。

参加申し込み期限は、8月27日(火)までです！たくさんの参加をお待ちしています！



9月生まれのおともだち

☆おたんじょうびおめでとう☆

うえつばら きき
上津原 祈姫ちゃん(16日で4歳になります♡)

9月の誕生会は、24日(火)です♡

